
 
 
Egresso: Roginaldo Fabiano da Silveira 

Graduação em: Administração (2001/2) 

Pós-Graduação em: Gestão de Marcas (2009/2) 

Entrevista 

1 - Quando descobriu que queria trabalhar com gestão de marcas? 

Em 2007, quando estruturei minha empresa para atender ao mercado, pois antes atendia com 

serviços exclusivos a apenas uma empresa aqui da região. 

2 - Qual a atividade que você realiza atualmente? O que é apaixonante na sua profissão? 

Proprietário da empresa Realyze Registros & Negócios, com sede em Vera Cruz /RS. 

Sou Agente da Propriedade Industrial e o que mais gosto de fazer é ajudar as organizações 

quanto a Registro de Marcas.  

3 - Estágios ou outras experiências que ajudaram a desenvolver o profissional que você é 

hoje:  

Minha experiência de 09 anos como funcionário em uma empresa de tecnologia foi uma 

escola para mim. 

4 - O que não dá para esquecer no Curso, na UNISC?  

No meu curso de graduação os colegas e as festas foram a grande Marca Registrada®, assim 

como alguns professores se tornaram verdadeiros amigos. Certas viagens vieram a ser um 

marco de grandes acontecimentos e de ótimas experiências. 

Já na pós-graduação, o lado profissional estava diretamente relacionado com o conteúdo do 

curso, tendo alguns colegas e professores sido marcantes. 

5 - Planos para o futuro: 

Evoluir sempre em todos os sentidos. 


